

El PSOE denuncia la «mordida» del PP a la subvención para mantener Hunosa

El secretario de organización de la FSA acusa a los populares de no querer cumplir la sentencia que obliga a pagar los fondos mineros

■ ALEJANDRO FUENTE

POLA DE LEÑA. «Hasta cuándo aguantarán Hunosa?», se pregunta ayer Jesús Gutiérrez. El secretario de Organización de la Federación Socialista Asturiana (FSA-PSOE) criticó ayer lo que calificó como «mordida» que sufren las ayudas a la explotación del carbón de la huella pública. El socialista indicó que los Presupuestos Generales del Estado para 2015, en lo referente a las subvenciones a la explotación, contemplan en general un recorte considerable, ya que se pasa de los 66 millones del presente ejercicio a los 50 millones. «En la minería privada se mantiene, pero en Hunosa se pasa de 11,3 a 6,1 millones, un re-

corte de más de un 45%. Alguien nos tendrá que explicar qué futuro depara a la hullera cuando entidades como la SEPI están asegurando que su intención es soltar lastre en empresas como Hunosa».

Gutiérrez analizaba las cuentas del PP con alcaldes, secretarios generales locales y portavoces municipales de las comarcas mineras del Caudal, Nalón y el Suroccidente en un encuentro que tuvo lugar en la Casa del Pueblo de Pola de Lena.

El responsable socialista manifestó que el PP no quiere cumplir la sentencia de los fondos mineros, «que parece que ya se olvidaron de ella». Pero advirtió de que ese fallo no desaparece, porque más que Mercedes Fernández se empeña en lo contrario. No quiere cumplir la sentencia, y lo que es más grave, no tiene voluntad alguna de que en los Presupuestos Generales del Estado haya la más mínima consideración con las comarcas mineras ni con los compromisos firmados anteriormente», añadió.



Un momento de la rueda de prensa de ayer, en Pola de Lena. ■ ROMÁN

Gutiérrez indicó que el sparingo para la reactivación se ha rebajado de 50 a 40 millones. «Y, además, se podrían gastar en 2015 y en los siguientes años, completó. Consideran que se han esfumado 51 millones de 2014 que se han destinado a hacer frente a convenios de anualidades anteriores. «Si no se cumplió lo de 2014, difícilmente se va

a cumplir la ejecución de presupuesto de 2015», señaló. En materia de Infraestructuras, destacó que «el próximo año, el PP no tiene previsto ofrecer a los ayuntamientos ni a las entidades sin ánimo de lucro ni un solo euro para ese apartado. La financiación irá íntegramente, según Gutiérrez, a las comunidades autónomas».

VAILLANT. AEROTERMIA- ASTURIAS.
Manuel Artíme y Eloy Miguélez, gerentes de ANSOLTEC

La aerotermia permite ahorros de hasta el 70%

CUÓN
C. M. Recién entrados en el otoño, son muchos los que temen el momento de encender la calefacción. Manuel Artíme y Eloy Miguélez gerentes de Ansoltec, empresa instaladora especializada en sistemas de calefacción, nos dan las claves para ahorrar hasta un 70% en la factura energética.

-Enseguida llega el momento de encender la calefacción y la temida factura energética. Supongo que recibirás muchas consultas de sus clientes para consumir menos...

Sí, en cuanto pasa el verano las consultas se incrementan, sobre todo, de aquellos usuarios que viven en una casa unifamiliar y tienen una caldera de gasóleo o propano, cuyo consumo al finalizar la época de calefacción es muy elevado.

-¿Y hay alguna forma de reducir la factura de gasóleo sin pasar frío? Sí, por supuesto. La hidracción de la caldera de gasóleo/propano con una bomba de calor aire-agua es la mejor opción. Se puede aho-



Manuel Artíme y Eloy Miguélez, gerentes de Ansoltec.

rrar hasta un 70% en la factura de calefacción.

-Pero eso supone tener que instalar un nuevo equipo.

Sí, pero apenas ocupa espacio y no es necesario hacer obras. Se coloca fuera de la vivienda y es extremadamente silenciosa y segura. Es la mejor opción y, además, con ella tienes calefacción y agua caliente y refrigeración en verano. Tres soluciones con un único aparato.

-Si las casas tiene radiadores, ¿funciona?

Sí, sin problemas y con un rendimiento hasta 5 veces mayor que el de otros sistemas de climatización. -¿Es una buena opción también para viviendas nuevas?

Sí. La aerotermia, en cualquier situación y en un clima templado como es el nuestro, es siempre más eficiente, genera menor consumo energético que otros aparatos. Es más, la combinación de bomba de calor y suelo radiante es en estos momentos el sistema más económico y eficiente.

Bomba de calor aroTHERM

No ahorras en bienestar, ahorras en todo lo demás

Combina tu caldera de gasóleo/propano con aroTHERM y ahorra hasta un 70% en tu factura.

Con aroTHERM tendrás todo en uno: agua caliente, calefacción y refrigeración. Para que disfrutes de todo el confort en tu hogar de una forma más económica y rentable.

Disfruta de las mejores sensaciones
Descubre la tuya en 984 39 99 79

Porque **Vaillant** piensa en futuro.

■ Calefacción ■ Agua caliente ■ Aire acondicionado ■ Energías renovables